



FAIRE GRANDIR LA MAISON DE L'ESPAGNE

Créé en 1998 par une juriste franco-espagnole attirée par la latinité, le concept de La Maison de l'Espagne est installé dans un haut lieu patrimonial, construit au XIII^{ème} siècle par le Roi de Naples, Charles II d'Anjou, au cœur de la prestigieuse cité d'Aix-en-Provence. Aujourd'hui, pluri labellisée et quasi institutionnalisée, la structure poursuit la valorisation de son écrin et le développement des activités en vue de développer et pérenniser son œuvre. Son premier objectif à ce jour, est de réussir à constituer une équipe dédiée au montage et au portage des dossiers de rénovation de ses locaux, qui relèvent de dispositifs tels que les tiers-lieux soutenus par exemple par Sites et Cités remarquables de France. Ce sont des espaces historiques consacrés à une mission d'intérêt général et qui contribuent au mieux-vivre ensemble au sein des villes.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/VBFBQqBg>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :
RUIZ